

26.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$7,300 pour paver en asphalte la rue Charron, depuis la rue Wellington jusqu'à la rue Favard.

M. l'échevin LAVIOLETTE, appuyé par M. l'échevin SEGUIN

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: Giroux, Proulx, M. Martin, Dagenais, Turner, Galery, Couture, Laviolette, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Major, David, Roy, Prud'homme, Labrecque—17.

Contre: L.-A. Lapointe, Yates, Clearihue, Sadler, Robillard, Lavallée, Larivière, N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Ward, Fraser, Lamoureux, McKenna, Brodeur—15.

Ladite proposition est ainsi rejetée, la majorité absolue du Conseil étant requise pour l'adopter. (Clause 333 de la Charte de la Ville.)

27.—De la Commission des Finances, souscrivant jusqu'à concurrence de \$10,000 seulement, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$38,000 pour arroser, balayer et nettoyer les rues.

28.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$600 pour l'entretien des barrières au croisement de la rue Rose-de-Lima.

29.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$213.39 pour payer la part contributoire de la Ville dans les frais d'installation des barrières au croisement de la rue Rose-de-Lima.

30.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$1,000 pour acheter des pardessus et des bottes en caoutchouc pour les cantonniers.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission des Finances soient reçus et adoptés.

31.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de Police, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$150.

32.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de Police, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$200.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PROULX, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

33.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'augmenter le salaire du lieutenant W. Sarrazin.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

34.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$5,000 pour fourrage des chevaux.

35.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$1,200.

36.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'accorder une police acquittée de \$1,000 à l'expompier John Endicott.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

37.—De la Commission des Finances, souscrivant jusqu'à concurrence de \$400 seulement, au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit de \$500 pour réparations et changements dans les installations à l'électricité et au gaz dans les édifices municipaux.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

38.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage,

26.—From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee asking for an appropriation of \$7,300 to pave with asphalt Charron street, from Wellington to Favard.

Ald. LAVIOLETTE moved, seconded by Ald. SEGUIN,

That said report be adopted.

The Council divided thereon:

Yeas: Giroux, Proulx, M. Martin, Dagenais, Turner, Galery, Couture, Laviolette, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Major, David, Roy, Prud'homme, Labrecque—17.

Nays: L. A. Lapointe, Yates, Clearihue, Sadler, Robillard, Lavallée, Larivière, N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Ward, Fraser, Lamoureux, McKenna, Brodeur—15.

So it passed in the negative, the majority of the whole Council being required to adopt the same. (Clause 333 of the City Charter.)

27.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$10,000 only, in a report of the Road Committee asking for an appropriation of \$38,000 to water, sweep and clean streets.

28.—From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee for an appropriation of \$600 to maintain gates at the Rose-de-Lima street crossing.

29.—From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee for an appropriation of \$213.39 to pay the City's share of the cost of the installation of gates at the Rose-de-Lima street crossing.

30.—From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee for an appropriation of \$1,000 to purchase rubber coats and boots for sectionmen.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said reports of the Finance Committee be received and adopted.

31.—From Finance Committee, concurring in a report of the Police Committee to vary a sum of \$150.

32.—From Finance Committee, concurring in a report of the Police Committee to vary a sum of \$200.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PROULX, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

33.—From Finance Committee, declining to concur in a report of the Fire and Light Committee to increase the salary of Lieut. W. Sarrazin.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

34.—From Finance Committee, concurring in a report of the Fire and Light Committee for an appropriation of \$5,000 for horse feed.

35.—From Finance Committee, concurring in a report of the Fire and Light Committee to vary a sum of \$1,200.

36.—From Finance Committee, concurring in a report of the Fire and Light Committee to grant a paid-up policy of \$1,000 to ex-fireman John Endicott.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. YATES, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

37.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$400 only, in a report of the Fire and Light Committee for an appropriation of \$500 for repairs and alterations to electric and gas installations in municipal buildings.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. YATES, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

38.—From Finance Committee, concurring in a report of